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Reunião do Conselho Diretor realizada em 12/07/20162

ATA3

4
Às dez horas do dia doze de julho do ano dois mil e dezesseis, realizou-se na sala 5
de reuniões do Colégio Brasileiro de Altos Estudos/Fórum de Ciência e 6
Cultura/UFRJ, situado à Av. Rui Barbosa, 762 – Flamengo – RJ, a Reunião do 7
Conselho Diretor, sob a presidência do Prof. Carlos Bernardo Vainer, Coordenador 8
do Fórum de Ciência e Cultura e tendo a participação dos seguintes conselheiros:9
Profª Florence Brasil Vianna (Representante da Decania do CCS), Tec. 10
Administrativo Marcello Cantizano (Representante da Decania do CLA), Prof. José 11
Sergio Leite Lopes (Diretor do CBAE/FCC), Paula Mello (Coordenadora do 12
SiBI/FCC), Izabel Cristina A. de Azevedo (Diretora da Casa da Ciência), Prof. 13
Eduardo Qualharini (Associação de Ex-Alunos da UFRJ), Prof. Michel Misse (Diretor 14
da Editora UFRJ), Profª Claudia Carvalho (Diretora do Museu Nacional), Vera 15
Barradas (Superintendência de Difusão Cultural/FCC), Paulo Caetano (Chefe de16
Gabinete), Gabriel Cid (Tec. Administrativo Casa da Ciência), Camila Costa (Tec. 17
Administrativo Casa da Ciência). A sessão foi aberta com a apresentação dos18
informes: 1- Repositório Pantheon - SiBI: O Prof. Carlos Vainer passou a palavra 19
para Paula Mello, que lembrou a todos já ter apresentado este assunto ao 20
Conselho Diretor e no momento informou que estava sendo montada uma equipe 21
composta por duas pessoas em virtude deste Repositório, sendo uma responsável 22
por entar em contato para orientar quem deseja fazer alguma publicação e outra23
atuando como curador digital para garantir a qualidade dos arquivos publicados.24
Disse ainda sobre a importância de lançamento do referido repositório para a toda 25
a UFRJ, pela capacidade que tem para divulgar nacional e internacionalmente tudo 26
que for produzido cientificamente nesta Instituição, sendo de acesso livre. 2-27
Emendas Parlamentares – 2015 e 2016: a) Financeiro Emendas  2016 – Casa da 28
Ciência e CBAE: O Prof. Carlos Vainer informou que os repasses destas emendas 29
estão sendo realizados; b) Problemas Emenda 2015 – CBAE: O Prof. Carlos Vainer 30
informou que até o momento não houve o repasse financeiro da emenda 31
parlamentar 2015 – Bancada do Deputado Federal Miro Teixeira, para que 32
possamos quitar as despesas empenhadas com os fornecedores. Disse ainda que 33
todos os esforços estão sendo envidados para a regularização desta dívida. 3-34
“Cátedra UNESCO de Políticas Culturais e Gestão” – Setor de Estudos de Políticas 35
Culturais/Centro de Pesquisa/Fundação Casa de Rui Barbosa: O Prof.Carlos Vainer 36
informou sobre o Fórum de Ciência e Cultura ter sido procurado pela Fundação 37
Casa de Rui Barbosa sobre a criação desta Cátedra, para a qual dará todo apoio, 38
aguardando apenas a autorização da UNESCO para sua implantação. 4- MINC: a) 39
Cultura e Cidade - b) Fest FIC 2016: O Prof. Carlos Vainer informou que devido 40
aos últimos acontecimentos em relação à extinção/recriação do Ministério da 41
Cultura, os referidos projetos foram afetados quanto à sua execução, gerando com 42
isso, o cancelamento das atividades. Quanto ao FestFic 2016 foi divulgada uma 43
carta pública, por parte desta Unidade, esclarecendo os fatos. 5- Acordo e 44
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permissão de uso para Escola de Artes Visuais – Parque Lage (bolsas de estudo): 1
O Prof. Carlos Vainer informou que o Fórum de Ciência e Cultura recebeu 20 2
bolsas de estudo, em forma de contrapartida pela permissão de uso das salas no 3
CBAE, que estão sendo oferecidas a estudantes da EBA, ECO e para servidores da 4
administração/FCC. 6- I Encontro sobre Ensino de Artes na Formação 5
Universitária: O Prof. Carlos Vainer informou que, após uma série de reuniões com 6
a PR-1, PR-2 e PR-5 em virtude da preparação do I Encontro sobre Ensino de Artes 7
na Formação Universitária, ficaram definidas as datas 13, 14 e 15/09/2016 para 8
sua realização. 7- Telhado do CBAE: O Prof. Carlos Vainer fez um histórico das 9
difíceis condições do telhado do CBAE, apresentou relatório da análise do Prof. 10
Eduardo Miranda/COPPE, no qual está registrada a necessidade de reparo urgente, 11
por haver ameaça de cair. Falou também das medidas de contenção que vêm 12
sendo tomadas pelo FCC para diminuir o impacto de uma possível queda do 13
telhado, enquanto não se realiza o referido reparo, como também das providências 14
e solicitações encaminhadas ao Gabinete do Reitor e ao ETU, lendo, ao final, o 15
laudo recebido do ETU, que fala de possíveis agravamentos da situação, tratando o 16
caso como urgente, mas não emergencial, sugerindo, inclusive, que o FCC 17
contrate a engenheira Lívia, a qual já é contratada pelo ETU, para fazer o 18
mapeamento dos riscos, assim como contratar um profissional para fazer o projeto 19
básico. Mediante isso o Coordenador do FCC foi recomendado pelo Conselho 20
Diretor/FCC a dar ao assunto um tratamento emergencial junto ao Gabinete do 21
Reitor, o que vai de encontro ao laudo do ETU. 8- Livros para download – Editora 22
da UFRJ: O Prof. Michel Misse informou que está sendo realizado um estudo pela 23
sua Unidade, no sentido de, após 03 anos de trabalho de um livro, o mesmo ser 24
disponibilizado para download gratuitamente no sítio da Editora da UFRJ. 9-25
Comitê Técnico/Casa da Ciência: A Isabel Azevedo falou sobre a necessidade de 26
implantação do Comitê Técnico Científico da Casa da Ciência, assunto que será 27
encaminhado para a próxima reunião do Conselho Diretor/FCC. Após aprovação da 28
Ordem do dia e da pauta, O Prof. Carlos Vainer passou a apresentação dos itens.29
Primeiro ponto de pauta: Ata da Sessão de 07/06/2016: O Prof. Carlos 30
Vainer colocou o assunto em discussão. A ata foi aprovada por unanimidade.31
Segundo ponto de pauta: Permissão de uso - Festival Internacional do 32
Rio: O Prof. Carlos Vainer lembrou a todos sobre a permissão de uso aprovada no 33
ano passado para o referido Festival, permissão esta que, através de 34
contrapartidas, possibilitou a execução de melhorias nos espaços do CBAE. Sendo 35
que mais uma vez a Coordenação/FCC foi procurada pelos organizadores do 36
Festival para nova edição em 2016, no período entre 05 e 16/10/2016. Para isto, 37
o Prof. Carlos Vainer submeteu ao Conselho Diretor/FCC o mesmo modelo de 38
documento de permissão de uso utilizado e aprovado pela Procuradoria da UFRJ 39
em 2015, descrevendo alguns itens da relação de serviços que foi oferecida e 40
acordada como contrapartida, dentre eles, telhado, descupinização, expansão do 41
cabeamento de internet etc. Em seguida o assunto foi colocado em votação, 42
recebendo aprovação unânime. Terceiro ponto de pauta: PDI e Plano Diretor:43
Ciente de que a Reitoria está deflagrando o processo de discussão do Plano de 44
Desenvolvimento Institucional-PDI e Plano Diretor, o Prof. Carlos Vainer achou 45
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importante pautar este assunto no Conselho Diretor/FCC para se pensar na 1
posição do Fórum de Ciência e Cultura. Em seguida o Prof. Carlos Vainer passou a 2
palavra aos presentes na reunião do CSCE, ocorrida no dia anterior, para que 3
expusessem o que foi informado. Desse modo, a Isabel Azevedo informou, dentre 4
outras coisas, que foi dado um prazo bastante exíguo para que essas discussões 5
aconteçam nas Unidades e depois nos Centros até outubro próximo. Disse ainda 6
que a reunião do CSCE dedicou mais tempo sobre uma atualização contextualizada 7
do Plano Diretor, pelo fato de não se ter mais o mesmo orçamento da época em 8
que foi elaborado. A Isabel Azevedo falou também sobre os cronogramas, bem 9
como sobre a criação de Escritórios de Planejamento e Manutenção-EPLAM por 10
Centros até 20/07/2016. Após várias intervenções sobre o tema, o Prof. Carlos 11
Vainer apresentou uma proposta aos conselheiros no sentido de que os 12
órgãos/FCC se organizassem em reuniões de trabalhos, com posterior 13
agendamento junto à Coordenação/FCC, a fim de que tal consolidação dos 14
trabalhos sobre PDI – Plano Diretor seja submetido ao Conselho Diretor durante o 15
mês de setembro do ano corrente, tendo em vista que, segundo o cronograma da 16
administração central, os Centros têm um prazo até 10/09/2016 para17
apresentação na Reitoria. Tal proposta foi aprovada por unanimidade. Quarto 18
ponto de pauta: Editora –Conselho Editorial: O Prof. Michel Misse apresentou19
a indicação dos membros para compor o Conselho Editorial da UFRJ, a saber, 20
Alexandre Pinto Cardoso – Professor da Faculdade de Medicina da UFRJ, Francisco 21
Carlos Teixeira – Professor do Instituto de História da UFRJ, João de Deus Sicsú 22
Siqueira – Professor do Instituto de Economia da UFRJ, Marco Americo Lucchesi –23
Professor da Faculdade de Letras da UFRJ e Roberto Kant de Lima – Professor do 24
Instituto de Estudos Comparados em Adm. Institucional de Conflitos-InEAC da 25
UFF. Tais indicações foram aprovadas por unanimidade. Nada mais havendo a26
tratar, como Secretária Executiva do Fórum de Ciência e Cultura, lavro esta ata, 27
que será assinada por mim e pelo Coordenador do Fórum de Ciência e Cultura, 28
tendo, em anexo, a lista de presença assinada pelos participantes desta sessão.29
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